

Informationen für Kinder

Hallo du! Ja, genau du!

Möchtest du mit auf Forschungsreise gehen?

Die Welt ist voller leckerer Lebensmittel, die es nur zu entdecken gilt! Wir möchten Dich dabei unterstützen und deinen Forschergeist wecken.



- Schmecken dir bestimmte Lebensmittel einfach nicht?
- Magst du den Geruch oder das Aussehen mancher Lebensmittel nicht? Oder magst du die Art wie sich manche Lebensmittel im Mund anfühlen nicht?
- Findest du Essen öde oder hast Du einfach keinen Spaß dabei?
- Oder macht Dir Essen vielleicht Angst?
- Isst du nicht gerne mit anderen gemeinsam?
- Gibt es häufig Streit bei dir zu Hause zum Thema Essen?

Falls du dich in manchen dieser Fragen wiederfindest, bist du in unserem Forscherteam genau richtig!

Was erwartet dich?

Wenn du dich gemeinsam mit deinen Eltern/Bezugspersonen entscheidest am Onlineprogramm teilzunehmen, erwarten dich über die nächsten drei Monate hinweg verschiedene Stationen. Diese sollen dir bei deinen Schwierigkeiten helfen und deinen Forschergeist wecken, damit du schon bald wieder neue Lebensmittel probieren kannst. Wie auf jeder Forschungsreise wird es Höhen und Tiefen geben, weshalb wichtig ist: Du bist nicht allein! Bei den Aufgaben, die du meistern musst, unterstützen dich deine Eltern, Bezugspersonen oder Vertrauensperson und ein*e Studentherapeut*in.